

quistar la máxima popularidad, al igual que Iturbi, en lo artístico y en lo cinematográfico; en un país en el que no sólo triunfa la simpatía, si ésta no va acompañada de grandes dotes artísticas.

Por la transcripción
OSCAR

CINE AL DIA

Por J. J.

«HURACAN DE PASIONES»

Versión original, con subtítulos.
Producción Warner Brothers First National.

Estrellas: Humphrey Bogart, Edward G. Robinson, Lauren Bacall, Lionel Barrymore, Claire Trevor, Thomas Gomez y John Rooney.

Dirigida por: John Huston.



HUMPHREY BOGART

el popular actor, que reafirma su valía en «Huracán de pasiones»

Una verdadera constelación de astros de primera magnitud, un tema lleno de interés y dramatismo y una excelente dirección, aseguran el éxito de «Huracán de pasiones».

Es una historia de pandilleros, pero el lugar en donde está realizada la acción hace que se salga del trillado camino para ofrecernos momentos de intensa emoción. Por otra parte los tipos, además de bien descritos, están admirablemente interpretados. Ante todo vale la pena destacar el trabajo de Edward G. Robinson. El veterano actor aborda un papel muy semejante al de «El pequeño gigante» con el cual obtuvo la consagración hace ya buen número de años. Y no ha envejecido el talento de Robinson. Al contrario; su habilidad histrionica se manifiesta en todo momento, apoderándose prácticamente del espectador, haciéndole olvidar los otros personajes. Hasta el brillante Humphrey Bogart queda colocado en un plano inferior, cuando él aparece en escena con ser también magnífica su labor. En cambio

Lauren Bacall nada aporta a la esposa de Bogart para merecer continuar en el estrellato. «La voz» tal como la llaman en Hollywood, debido al timbre duro de su voz ha decaído considerablemente. Claire Trevor, si se luce de veras con un desempeño intachable. Lionel Barrymore es siempre un actor de primera línea por más que se coloque su nombre en la parte baja del reparto.

John Huston, el director de la cinta, se anota el segundo triunfo del año. «Huracán de pasiones» no es superior a «El Tesoro de la Sierra Madre», pero tiene para el público mayores atractivos.

Barranquilla (Colombia), diciembre 1948

Gaseosas ARNAN

Casa fundada el año 1894

Unico representante de las bebidas: Sinalco, Naranjada D,
Menta D, Limonada D, Cola D, Cafesels

Conde de Benlloch, 2

GRANOLLERS

Teléfono 335